

FAQ Softwarechallenge

Wer sind wir?

Wir sind ein IT-Unternehmen für innovative Versicherungssoftware. Unser Portfolio reicht von der Analyse, Beratung, Lösungsentwicklung und Implementierung bis hin zum Support für die IT- und CRM-Anwender. Unser Unternehmen wurde im Jahr 1997 durch Prof. Schönefeld gemeinsam mit Roland Schachtschabel gegründet. Heute beschäftigt Inverso über 140 Mitarbeiter, verteilt auf die Standorte Ilmenau, Jena und München.

Warum veranstaltet Inverso die Softwarechallenge?

Unser Ziel ist es, Schüler und Studierende aus Thüringen für die Informatik zu begeistern und somit unseren Beitrag zur Förderung der Berufsorientierung in Richtung Informatik zu leisten.

Die Teilnehmer können fachliche Projekterfahrungen sammeln und sich mit einem Projekt ihrer Wahl kritisch auseinandersetzen.

Wer kann an dem Wettbewerb teilnehmen?

Teilnehmen können alle Thüringer Studierenden und Schüler der Klassenstufen 9 bis 12. Eine Teilnahme als Team ist möglich. Die maximale Teilnehmerzahl pro Team beträgt 5 Personen. Die Studierenden und Schüler treten dabei in getrennten Kategorien gegeneinander an.

Wie können die Studierenden/Schüler an dem Wettbewerb teilnehmen?

Thematisch gibt es keine Einschränkungen. Möglich wäre zum Beispiel die Entwicklung einer App, die Entwicklung einer Open Source Software oder eines Maker Konzeptes.

Was kann man gewinnen?

Das beste Softwareprojekt gewinnt 1000 Euro. Der zweite Platz erhält ein Preisgeld von 500 Euro und das drittplatzierte Softwareprojekt 250 Euro. Zusätzlich gibt es für alle Finalgruppenteilnehmer einen Sachpreis.

Warum sollten Schüler/Studierende an unserer Softwarechallenge teilnehmen?

Neben der Möglichkeit, verschiedene Preise gewinnen zu können, bietet die Softwarechallenge eine Plattform, bei denen die Teilnehmer ihre Ideen und Projekte das erste Mal einer Fachjury vorstellen können. Dies kann für die Teilnehmer eine wertvolle Vorbereitung auf eine mögliche Zukunft in Wissenschaft oder Wirtschaft darstellen.

Welchen Nutzen zieht Inverso aus der Softwarechallenge?

Unsere Motivation liegt darin, junge Talente unserer Region kennenzulernen und sie für das Berufsfeld der Informatik zu begeistern. Das Urheberrecht der eingereichten Arbeiten verbleibt selbstverständlich bei den Teilnehmern. Innovative Software machen wir immer noch selbst! 😊

Wie sehen die Eckdaten aus?

Der Einsendezeitraum ist vom 01. November 2021 bis zum 01. April 2022. Am 29. April 2022 erfolgt die Nominierung der Beiträge für den Endausscheid. Die Vorstellung der Endrundenbeiträge sowie die feierliche Prämierung der Gewinner finden am 20. Mai 2022 in unserer Niederlassung in Ilmenau statt.